

## 小海高等学校生活指導係発行

### 新学期開始から一週間

4月3日（木）の始業式から、入学式、実力テスト、1年オリエンテーション、などが瞬<sup>またた</sup>く間に過ぎ去り、通常授業が始まりました。新入生の生徒諸君は、まだまだ慣れないことが沢山あると思いますし、初めて直面することも多々あり、驚いたり困ったりしていることではないかと思います。もし、困ったり迷ったりしていたら、遠慮無く担任の先生を中心に、どんどん質問、相談してください。親しい先輩がいたら気軽に聞くことも出来るでしょう。是非、早く高校生活に慣れて、学習に運動に班活に趣味に、様々な事に力を入れ、活発で自主的で有意義な行動が取れるように願っています。



### 身だしなみについて

来週4月14日（月）から18日（金）の5日間に渡り、「年度初めの挨拶と身だしなみ声かけ」と題して生徒会役員にも参加してもらい、挨拶、服装マナーについての注意喚起<sup>かんき</sup>（皆が忘れていた重大な事柄に気付かせて、自覚させようとする）運動を展開します。

新学期が始まって間もないのですが、生徒諸君の様子を見て先生方が気になっている点として、「女子生徒のスカートの丈<sup>たけ</sup>が短すぎる生徒が多いのではないか」ということが指摘されています。

生活指導担当職員も同意見です。今のこのような着こなし方では、高校生としての品位に欠け、一般の人達が見て、よい印象は持たないであろう事は容易に想像できるでしょう。他人から見られている、と言う意識を持って自分の制服姿を吟味<sup>ぎんみ</sup>してみてください。購入時の制服メーカーが整えてくれたスカート丈（膝上4, 5cm）が、上品に着こなせる長さです。特にこの点を中心にして指導していきますので、注意して服装を整えるようお願いします。

また、胸元のネクタイ、リボンが、早くも緩<sup>ゆる</sup>んできているように見受けられます。第一ボタンまで留めることが理想ですが（当たり前ですが、社会人でネクタイ着用時、第一ボタンを外<sup>はず</sup>している人はいません。）第二ボタンは確<sup>しつ</sup>り留めて、品よく締<sup>し</sup>めて胸元を整えていただきたい。気持ちも引き締まります。

第二ボタンも外し、Yシャツの襟<sup>えり</sup>を蝶のごとく広げ、胸元の印象を、極めて悪く受け取られてしまいかねない着方をしている女子生徒が何人かいて、残念です。これも改めましょう。「人は見た目が9割」という本の紹介をしましたが、これは社会的な事実であります。他の人が見て、不愉快に感じたり、マイナスのイメージを持たれてしまうようなことは、慎<sup>つつし</sup>むに越したことはありません。

外見は内面の一部を表す、あるいは、表してしまう、と仰うことです。

格好良く着こなして、スマートに、上品に。品<sup>す</sup>がいい人が好かれます。